
Sehr geehrte Damen und Herren,

zum Begutachtungsentwurf zur Systemnutzungsentgelte-Verordnung Gas - Novelle 2018 gibt es seitens 
Energie AG Power Solutions keine Anmerkungen.

Freundliche Grüße

Klaus Dorninger MBA
Geschäftsführung

Energie AG Oberösterreich Power Solutions GmbH
Böhmerwaldstraße 3, 4020 Linz, AUSTRIA
Sitz: Linz, FN 224772 y LG Linz

Tel.: +43 5 9000-6001
Fax: +43 5 9000-56001
E-Mail: klaus.dorninger@energieag.at
Web: powersolutions.energieag.at

Von: Verena Bauer [mailto:Verena.Bauer@e-control.at] 
Gesendet: Montag, 30. Oktober 2017 14:16
An: Verena Bauer
Betreff: Begutachtungsentwurf zur Gas-Systemnutzungsentgelte-Verordnung - Novelle 2018 / Consultation 
of the draft amendment of the Gas System Charges Ordinance for 2018

Sehr geehrte Damen und Herren, 

die Energie-Control Austria für die Regulierung der Elektrizitäts- und Erdgaswirtschaft möchte Sie auf den 
Entwurf der Gas-Systemnutzungsentgelte-Verordnung 2013 - Novelle 2018 mit den dazugehörigen 
Erläuterungen hinweisen, die unter folgendem Link 

https://www.e-control.at/recht/aktuelle-begutachtungsentwuerfe

zur Begutachtung veröffentlicht wurden. 

Ihre Stellungnahmen senden Sie bitte bis spätestens 17. November 2017 an tarife@e-control.at.
Wir weisen darauf hin, dass allfällige Stellungnahmen im Anschluss ebenfalls hier veröffentlicht werden. 

***************************** 

Dear Sir or Madam, 

WG: Begutachtungsentwurf zur Gas-Systemnutzungsentgelte-Verordnung - Novelle 
2018 / Consultation of the draft amendment of the Gas System Charges Ordinance for 
2018Dorninger Klaus An: tarife@e-control.at 08.11.2017 16:53
Kopie: Zauner Helmut
Von: Dorninger Klaus <Klaus.Dorninger@energieag.at>
An: "tarife@e-control.at" <tarife@e-control.at>
Kopie: Zauner Helmut <Helmut.Zauner@energieag.at>
Protokoll:
Diese Nachricht wurde weitergeleitet.
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Energie-Control Austria für die Regulierung der Elektrizitäts- und Erdgaswirtschaft  would like to draw your 
attention to the draft amendment of the Gas System Charges Ordinance including the relating explanatory 
notes. These documents are available at 

https://www.e-control.at/recht/aktuelle-begutachtungsentwuerfe

for public consultation. 

Please send your opinion to the draft amendment to tarife@e-control.at by 17 November 2017 at the latest. 
 Please note that opinions will be published.

Mit freundlichen Grüßen/Kind regards, 
Verena Bauer
Abteilung Recht

Energie-Control Austria für die Regulierung 
der Elektrizitäts- und Erdgaswirtschaft (E-Control)
Rudolfsplatz 13a
A-1010 Wien

Tel: +43-1-24724-401
Fax: +43-1-24724-99-401
Email: verena.bauer@e-control.at
Web: www.e-control.at

Diese Nachricht und allfällige angehängte Dokumente/Dateien sind vertraulich und nur für den/die Adressaten 
bestimmt. Sollten Sie nicht der beabsichtigte Adressat sein, ist jede Offenlegung, Weiterleitung oder sonstige 
Verwendung dieser Information nicht gestattet. In diesem Fall bitten wir, den Absender zu verständigen und 
die Information zu vernichten. Für Übermittlungsfehler oder sonstige Irrtümer bei der Übermittlung besteht 
keine Haftung.

This message and any attached files are confidential and intended solely for the addressee(s). Any 
publication, transmission or other use of the information by a person or entity other than the intended 
addressee is prohibited. If you receive this in error please contact the sender and delete the material. The 
sender does not accept liability for any errors or omissions as a result of the transmission.

Diese Mitteilung ist vertraulich und nur fuer den Adressaten bestimmt. Weitergabe oder Vervielfaeltigung durch andere als den 
Adressaten ist verboten. Wenn Sie die Sendung irrtuemlich erhalten, verstaendigen Sie bitte unverzueglich den Absender.
This message is confidential. It may not be disclosed to, or used by, anyone other than the addressee. If you receive this 
message by mistake, please advise the sender.
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